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,PRODUTOS DA RECEITA
A esforçada e dedicada direção do Hospital de Laguna,
conquistou um caminhão de mercadorias apreendidas
pela Receita Federal, o que auxiliará o seu fluxo de
caixa. Agora é marcar a data do evento, provavelmente
a ser realizado no segundo sábado de agosto.

METADE DO 130 SALÁRIO
DA PREFEITURA

O pagamento da metade do 13° salário dos servidores
municipais, ocorrido semana passada, de acordo com o

secretário de Finanças, foi motivado pela boa gestão de caixa.

PETRÓLEO À VISTA
O Instituto Arayara, tem demonstrado preocupação

com a futura exploração de petróleo na costa

catarinense, podendo atingir em cheio Laguna,
Garopaba, Imaruí, Imbituba e Jaguaruna.

ANITA NA CAPITAL
Quem passa pelo Palácio Cruz e Sousa, no centro da nossa
capital vê que está montada a exposição Anita Garibaldi 200
anos vida, coragem e paixão Amostra, já aberta no Museu

,

Histórico de SC, é uma homenagem a heroína lagunense
dentro da programação que marca o bicentenário de
nascimento A exposição ocupa duas salas internas, com obras

de arte, e parte do jardim, que tem painéis informativos que
contam passagens importantes da vida da nossa Anita. A

'

visitação só acontece por agendamento. A destacar que a

imagem do painel, reprodução da litografia Anita Garibaldi, de
1849, foi cedida pelo Museu de Ressurgimento de Milão.

ALTHOFF SUPERMERCADOS
Para falar com à imprensa sobre a ampliação da loja de,
Laguna, vindo a nossa cidade nesta manhã, o vice
presidente de Althoff Supermercados, Ricardo Althoff.

t GERALDO AMBONI
Sepultado aqui na sexta-feira, 16, Geraldo Amboni,
85 anos (completados no dia 12), carinhosamente

chamado de Xonga, comerciante como seu pai, o

também saudoso Erlindo Amboni, Por muitos anos

atuou junto ao Mercado Amboni, da rua Gustavo

Richard, onde hoje funciona a Eletrolar, foi rádio

amador, PP 5 G.A. (grande amigo, gato angorá),
setor onde prestou inestimáveis serviços, como na

enchente de 74, na vizinha Tubarão, fixando-se, com

,

seu automóvel, uma Variant, em frente aos Bombeiros

e dali passando as informações, especialmente para a

capital, auxiliando na busca de solução dos inúmeros problemas daquele período.
Brincalhão, torcedordoVasco daGama, costumavagravarasgols de RobertoDinamite
nos jogos de domingo, indo na segunda-feira, até a filial da Caixa, reproduzindo-o;
para os funcionários da Caixa, normalmente t�rcedores do Flamengo. Filho dos
saudosos Lenir e Erlindo Amboni, deixou a esposa, Maria de Lourdes(Lurdete) três
filhos, 10 netos, dois bisnetos, noras, sobrinhos e os irmãos Lenira e Raimundo.

CASO CANCELIER VIRA LIVRO
O premiado e conhecido jornalista
Paulo Markun marcou' para setembro
o lançamento do livro "Recurso .Final",
colocando em pauta a Operação, Ouvidos
Moucos, que resultou na prisão e suicídio
do saudoso reitor da UFSC, Luiz Carlos
Cancellier de Oliva Outros cinco professores
também foram presos, acusados de

supostos desvios de recursos do programa
de ensino distância. A obra virá pela
Companhia das 'Letras, uma das principais
editoras do país.
Ouvidos Moucos
A saber que a Operação Ouvidos Moucos

foi deflagrada pela Policia Federal, em

Florianópolis, em 1.4 de setembro de 201)
Para escrever o livro, Markun dedicou mais
de dois anos de pesquisas e entrevistas
em Santa Catarina, São Paulo, Rio QI
Janeiro, Brasflla e Portugal, onde mo�
atualmente Ele também está produzindo
documentários de TV sobre cinco mulheres
que se destacaram na vida brasilei�,
conforme anunciou no Painel Uterano
A Anita Garibaldi dos Livrôs, promovido
pela Academia Catarinense de Letril\
juntamente com o historiador Adilcio
Cadorin, n o último dia 15.

DatasHistóricas
Hoje (23): Tempo estável com sol e algumas nuvens, e

nevoeiros ao amanhecer. Temperatura em elevação, porém
mais baixa na madrugada e amanhecer. Vento nordeste,
fraco a moderado, com rajadas.

Min. 13°C - Max. 25°C! Chance de chuva: 0%

tObituário
Dia 15
_ Geraldo Amboni, 85 an�

Residia no Centro.

'I'empo em Laguna

Amanhã (24): Tempo estável com sol e algumas nuvens, e
nevoeiros ao amanhecer. Temperatura em elevação, a tarde
chega a fazer calor para época do ano. Vento nordeste,
fraco a moderado, com rajadas.

Min. 14°C - Max. 28°C! Chance de chuva: 0%

Fases da lua

Dia16
_ Juracy Cidade Alves, �1

anos. Residia no Magalhàe&

. 1)
_ Heládia KotZlaS,

.

. fi nos�
anos. ReSIdente e

capital, . frequentava
�

-
'

uM
grandes eventos de Lag

, festa d1
especialmente a

.

Sano Antônio dos AnJos.

A·BUiji.tif!iIfdf
»27 - 1965 - Assume a Paróquia SantoAntônio
dos Anjos, o padre Valdir Borges.
»27 - 1839 - Proclamação da República
Catharinense em Laguna, que por ser fundada
em julho, passou à história com o nome de

-República Juliana.
»27 - 1839 - O comandante da Marinha, José

Garibaldi, "descobre" na barra de Laguna, o

amor de sua vida, Ana Maria de Jesus Ribeiro,
a nossa Anita.
»27 - 1989 - Circula o jornal cultural "O
Manifesto" .

»28 - 1995 - O lagunense Armando Çalil Bulas,
recebe homenagem da Associação Catarinense
de Imprensa/Casa do Jornalista.
»29 - 1676 - Data oficial da fundação de Laguna,
por Domingos de Brito Peixoto. Laguna serviu
como posto avançado, da Coroa Portuguesa,
utilizada como ponto estratégico de apoio para
o desbravamento da região sul, como local de
resistência nos conflitos existentes. entre Portugal
_ D 1._'__ l ..:1_ ..__: .. _(_: __ "' ._1 __�..:1�

Domingo (25): Tempo com sol e aumento de nuvens,

no decorrer do dia. Temperatura mais elevada, calor

para época do ano. Vento nordeste a noroeste, fraco a

moderado, com rajadas.
Min. 17°C - Max. 30°C! Chance de chuva: xx%

Dia 20
_ Vera Lucia Garcia,

P gresso.
anos. Residia no ro

Tabuas das marés

BAIXAMAR

01:08=0.2 - 22:40=0.2

f{� , Cheia, até 30

�,Minguante. de 31 até 7/8

• ' Nova, de 8/8 até 14/8

� • Crescente ,15/8 até 21/8

HOJE
PREAMAR

02:01=0.2 - 23:14=0.2

AMANHÃ DOMINGO /
PREAMAR BAIXAMARBAIXAMAR PREAMAR
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ÁGUA: FONTEDEVIDAOU FONTE DE
LUCRO?CONTRAAPRIVATlZAÇÃO DAÁGUA

(I+parte)
Hoje há duas questões maiores que afetam
toda a humanidade: o aquecimento global
e a crescente escassez de água potável.
Ambas obrigam a proftrndas mudanças no
nosso modo de viver, pois podem produzir

um colapso de nossa civilização e

afetar proftrndamente o sistema
vida.
Atenhamo-nos

.

à questão da

água, cobiçada pelas grandes
corporações para privatizá-la e

lucrar enormemente. Ela pode
ser motivo de guerras como de
.solidariedade social e cooperação
entre os povos. Já se disse que
se as guerras do. século :xx
eram por petróleo, as do século
XXI serão por água potável.
Não obstante isso, ela pode ser

referência central para um novo

pacto social mundial entre os

povos e governos em vista da
sobrevivência de todos
Consideremos os dados básicos
acerca da água. Ela
é extremamente

abundante e ao mesmo

tempo escassa..

Existe cerca de um

bilhão e 360 milhões
de km cúbicos de água
na Terra. Se tomarmos
toda essa água que

VIVOS.

O Brasil é a potência natural das águas,
com l3% de toda água doce do Planeta

perfazendo 5,4 trilhões de metros cúbicos.

Apesar da
.

abundância, 46% dela é

desperdiçada, o que daria para abastecer
toda a França, a Bélgica, a Suíça e o Norte
da Itália. Carecemos ainda de uma cultura
da água.
Por ser escassa, a água doce se tomou

um bem de alto valor econômico. Como

passamos de uma economia de mercado

para uma sociedade de marcado, tudo se

transforma em mercadoria. Em função
desta "grande transformação" (Karl
Polaniy) verifica-se hoje, uma corrida
mundial desenfreada para privatizar a água
e ter grandes lucros. Assim surgiram as

empresas multinacionais como as francesas
Vivendi e Suez-Lyonnaise, a alemã RWE,
a inglesa Thames Water e a americana
Bechtel, entre outras. Criou-se ummercado
das águas que envolve mais de 100 bilhões
de dólares. Ai estão fortemente presentes a

Nestlé e a Coca-Cola, buscando
comprar fontes por toda a parte
no mundo.
O grande debate hoje se trava

nestes termos: A água é fonte
de vida ou fonte .de lucro? A

água é um bem natural, vital,
comum e insubstituível ou um

bem econômico a ser tratado
como recurso hídrico e comoestá nos oceanos, lagos, rios,

aquíferos e calotas polares e

distribuíssemos equitativamente
sobre uma superfície terrestre

plana, toda a Terra ficaria

mergulhada na água a três km
de proftrndidade. 97% é água salgada e

3% é água doce. Mas somente 0,7% desta
é diretamente acessível. ao uso humano.
Destes 0,7, 70% vão para a agriculttrra,22%
para a indústria e o restante para o uso

humano e a animal.
.

IA renovação das águas é da ordem de 43mil
km cúbicos por ano, enquanto o consumo

. total é estimado em 6 mil km cúbicos por
ano. Há, portanto, superabundância de água
mas desigualmente distribuída: 60% se

encontra em apenas 9 países, enquanto 80
outros enfrentam escassez. Pouco menos

de um bilhão de pessoas consome 86% da

água existente enquanto para 1,4 bilhões é
insuficiente (em 2020 serão três bilhões) e
paradois bilhões, não é tratada, o que gera
85% das doenças constatáveis. Presume-se
que em 2032 cerca de 5 bilhões de pessoas
serão afetadas pela crise de água. .

O problema não ,é a escassez de água mas

sua má gestão e distribuição para atender
as demandas humanas e dos demais seres

mercadoria?

Importa, de saída, reconhecer

que a água não é um bem
econorruco com\) qualquer

outro. Ela está tão ligada à vida

que deve ser entendida como algo vital e

sagrado. A vida não pode ser transformada
em mercadoria. É um dos bens mais
excelentes do processo da evolução e um

dos maiores dons divinos. Ademais, a água
está ligada a outras dimensões culturais,

.

simbólicas e espirituais que a tomam

preciosa e carregada de valores que em si
não têm preço.
Para entendermos a riqueza da água que
transcende sua dimensão econômica,
precisamos romper com a ditadura da razão
instrumental-analítica e utilitarista, imposta
à toda a sociedade. Esta vê a água como

mero recurso hídrico com o qual se pode
fazer negócios. Só atende a finalidades e

utilidades. Mas o ser humano tem outros

exercícios de sua razão. Há a razão mais

ancestral, sensível, emocional, cordial e

espiritual. Este tipo de razão vai além de
finalidades e utilidades. Esta razão está

ligadas ao sentido da vida, aos valores, ao
caráter simbólico ético e espiritual da água.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Quem engana quem?

Falo em falta de racionalidade porque a pessoa não
reflete sobre as consequências de suas atitudes. E,
geralmente, só julgamos como ato falho quando na

ação envolve dano financeiro, por exemplo, a lava

jato. Mas o que difere essas �ções errôneas de furar
filas, não parar na faixa de pedestres, não respeitar
o estacionamento da escola do seu filho, dar aquele
jeitinho para conseguir as coisas (transgredindo
regras)? Onde só o que importa é se dar bem.
No mundo corporativo, as pequenas. mentiras vem

em feedbacks não transparentes, em

processos seletivos onde não se fala de

.

fato o porquê a pessoa não foi contratada,
quando se privilegia alguém porque tem

relações pessoais, quando determinada

pessoa '�e apropria do que não é seu,

quando se engana quem lhe estendeu
a mão, tirar cópias de coisas pessoais
utilizando recursos da empresa, e por
aí 'vai uma série de atitudes que'muitos
de nós fazemos. Mas, afinal, por que. Desenvolvimento
julgamostanto os outros?

Socioeconômico
As mentirinhas diárias, o quem enganaEducadora
quem, acontece porque a maioria não

. pausa para fazer reflexão sobre seus

próprios atos. Para mensurar seus

atos com relação a esse tema, comece

pensando em quantas mentiras você
conta diariamente? Responda para si mesmo, sem

medo de ser julgado. Bem, você não é o único. Mas
isso não deve lhe servir de conforto.
O fato é que pormais dificil que nos pareça a verdade

é, e sempre será, amelhor opção, pois traz junto com

ela um conjunto de "leveza e autoconfiança" sentida
em relação a você mesmo! Mude, não acredite que
o natural precisa tomar-se nórmal. Experimente se

observar, faça um propósito com você mesmo. Seja
verdadeiro com você, este será um grande exercício

para a promoção de sua mudança e crescimento. E,
da próxima vez que pensar em fazer algo, reflita:
quem está enganando quem?

Escrevi esse texto para refletirmos sobre nossos

comportamentos, especificamente sobre as

me?tirinhas que contamos, muitas vezes, para nós
mesmos.

Julgamos muito o comportamento dos políticos,
fazemos manifestos, temos opinião pronta para todo

..... e qualquer gesto que pensamos ser anti-

Z
ético ou que agrida valores morais.
Mas afinal, o que é ser alguém sem ética?
Sem moral? Eis uma pergunta intrigante.

..... Segundo conceitos teóricos,

Z
"ética se refere ao conjunto de
valores e regras definidas por
determinado grupo ou cultura,

� e que é comum a todos. Sendo

� assim, a ética é o que define

�,. como o homem deve se portar
�� no meio social". Já, a "Moral

é � conjunto de regras que

...... orientam o comportamento

� do indivíduo dentro de uma

..... sociedade. Ela pode ser

adquirida através da cultura,

U da educação, da tradição e

do cotidiano. Por exemplo,
�..... quando alguém não cede o

I::....J lugar para uma pessoa idosa

� sentar-se, isso é anti-ético. Já

r .., um comportamento imoral seria entrar de

...... biquíni em uma igreja, por exemplo.
_ ., Bem, julgo importante falarmos destes

.

... exemplos para pensarmos em nossas

atitudes.diárias. Certo dia, como professora
universitária, ao aplicar uma prova, uma aluna
estava descontroladamente "copiando" as respostas
da colega à sua frente. Naquele momento pensei, o
que mais essa pessoa faria se tivesse oportunidades
diferentes? Quem estava enganando quem? Fico

pensando sobre a falta de racionalidade diante de

pequenos atos que podem, de maneira inconsciente,
nos tomar iguais aqueles a quem tanto julgamos.

Psicóloga
Mestra em

Executiva

Imprensa e Maçonaria em se

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Laguninh�
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� 41 LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 DE JULHO DE 2021

Janelas & Estilos
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 23, nas Capelas deAuxilíadora, no Progresso, às 16h, de Nossa
Senhora dos Navegantes, emNova Fazenda, às 19h e na da Sagrada Família,
na Praia do Sol, às 20h; amanhã, 24, nas Capelas de Santa Terezinha do
Menino Jesus, noMar Grosso, às 17h30, de São Sebastião, em Barranceíra,
às 18h, na Matriz Santo Antônio dos Anos, no Centro, às 19h e na da Mãe
Peregrina, no Loteamento Juliana, às 19h15; domingo, 25, nas Capelas do
Sagrado Coração de Jesus, no Portínho, e de Santa Bárbara, ambas às 8h,
na de São Judas Tadeu, em Barbacena, às 9h15, na Matriz, do Centro, às
9h30 e na Auxíliadora, no Progresso, junto com a Matriz, às 19h; terça
feira, 27, na Matriz, em honra ao padroeiro, Santo Antônio dos Anjos, às
6h30 e 19h; quarta-feira, 28, naMatriz, às 15h.

'

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

Exemplo típico
de uma casa

eclética, com
platibanda de
balaústres, "

cunhais
almofadadas,
janelas com
arcos romanos,
ombreiras
carintias
e recuos

laterais. Na
ruaVoluntário
Carpes, no
centro da cidade.

�

cÂMARAAPROVA FEIRA DAAMIZADE NO CALENDÁRIO DACIDADE
Justo no retomo das sessões do Legislativo

para às 18h das terças- feiras,esta semana, entre os

projetos aprovados o que inclui a feira daAmizade
no calendário do municipio. Confira:
Projeto de Lei Complementar n. 0011/2021

De autoria do Poder Executivo, o que altera a

alíneaF do inciso I do artigo 8 daLeiComplementar
n° 164/2007, modificando a representação
governamental no Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Adolescente-CMDCA.

JUSTIFICATNA: "Há de se observar,
inclusive, .que ,

a Secretaria Municipal de
Assistência Social não possui uma cadeira no

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente -o CMDCA, provavelmente
pelo fato deste ter sido criado em 2007, pela Lei
Complementam" 164/2007, sendo que a Secretaria

Municipal de Assistência social só foi instituída
2 "(dois) anos depois, pela Lei Complementar n"
190/2009. Muito provavelmente, se a Secretaria
de Assistência já existisse quando da criação do

Conselho, esta é quem faria jus a indicação de

conselheiro, visto que, comoJá asseverado, detém
competênciamais específica para tratar do assunto
que a Fundação Irmã Vera"

Discussão/Segunda Votação: Aprovado por
unanimidade

Projeto de Lei n. 0035/2021
De autoria. da Vereadora Nadia Lima

(DEM),inclui no calendário municipal a Feira da
Amizade.

JUSTIFICATNA:"A Feira da Amizade

visa fomentar a produção local artesanal e a

comercialização dos produtos direto com seu

produtor/artesão, e ainda, divulgar a atividade
artística e artesanal de forma a oportunizar
novos negócios, objetivando a cultura como

fonte de desenvolvimento econômico e turístico.
Ressalta-se que a exposição das mercadorias
de produção local será de grande valia, pois
insere formalmente os pequenos produtores no

meio comercial, promovendo a comercialização
com maior facilidade, aumentando a renda e

proporcionando melhor preço ao consumidor.
O itinerário dos locais da feira, proporciona
aproximar as comunidades onde será realizada,
facilitando acessos e divulgando as mesmas".

Discussão/Segunda Votação: Aprovado por
. unanimidade

Projeto de Lei n, 003612021
De autoria do Poder Executivo, autoriza a

abertura de crédito adicional suplementar no

orçamento vigente da Fundação Lagunense de
Cultura.

Justificativa: "O presente Projeto de Lei
tem por objetivo a readequação da dotação
orçamentária, por meio da abertura de um

crédito adicional suplementar, no orçamento
vigente da Fundação Lagunense de Cultura. Os
créditos suplementares abrangidos pOJ esta Lei
destinam-se ao reforço da dotação.orçamentária
da Fundação, para o pagamento das despesas
de custeio e manutenção das atividades da

Administração Pública."

Galema
MADEIRAS. E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, n° 119 483644-0473
Bairro Progresso.- Laguna/Se 996 J 0-4100

galego.madeiras@hotmail.,com ConsufleDOS_ÁrquifdD

Discussão/Segunda Votação: Aprovado por
unanimidade

Projeto de Lei n. 0039/2021
De autoria 'do Poder Executivo, dispõe sobre

o recebimento pelo municipio, de projetos de

engenharia em doação, sem ônus ou encargos, de
pessoa física ou jurídica de de direito privado.

JUSTIFICATIVA: O presente Projeto de
Lei Ordinária tem por objeto instrumentalizar o

Município de Laguna/SC para receber projetos de
engenharia, de arquitetura ou afins, em doação,
sem ônus ou encargos, de pessoa física ou

jurídica de direito privado. Pretende-se, pormeio
de chamada pública, incentivar as doações dos

projetos para o fim de reformar escolas, hospitais
ou unidades de saúde, praças entre outras obras,
haja vista que o Município possui recursos para
realizar as obras, mas não consegue executá-las
em sua plenitude em razão de não conseguir '

suprir internamente a demanda por projetos.
Em face do alcance social e dos benefícios que
potencialmente poderá produzir, conto com o

apoio dos Ilustres Vereadores para a aprovação
da presente proposta legislativa. Diante do

'exposto, encaminhamos o presente Projeto de

Lei, requerendo seja dado ao mesmo, tramitação
em regime de URGÊNCIA ESPECIAL."

Discussão/Segunda Votação: Aprovado por
unanimidade -

Projeto de Lei n. 0037/2021
De autoria do Vereador Rhoomening

AUTOR: Rhoomening Souza Rodrigues

(PSDB), dá denominação a via pública.
Discussão/Segunda Votação: Aprovado por

unanimidade
'

Projeto de Lei Complementar n.

0010/2021
De autoria do Poder Executivo, altera

e aperfeiçoa a estrutura administrativa do

município.
JUS"UFICATIVA: "O presente Projeto

de .Lei Complementar tem por objetivo
aperfeiçoar a rstrutura da Prefeitura Municipal
de Laguna à realidade de Governo pensada
pelo atual gestor do Poder Executivo, a fim de
melhor atender as peculiaridades e anseios dos

,

setores envolvidos. O Projeto cria cargos em

comissão sem gerar aumento de despesa pois
em seu art. 3°, extingue o quantum necessário

para suprir essas criações, inexistindo assim,
contrariedade à Lei Complementar Federal
n" 173/2019., Ao final, o Proj eto de Lei .

Complementar altera a natureza especia'�
do cargo de Corregedor-Geral da Guarda

que, injustificavelmente foi alterada pela lei

complementar n" 365/2018".
Discussão/Primeira Votação: Aprovado por

maioria

Projeto de Lei n. 0038/2021
De autoria, dos Vereadores Anderson

Silveira de Souza e Vitor Elibio Oliveira, que
dá denominação à via pública.

Discussão/Primeira Votação: Aprovado por
unanimidade
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Uma jornada em busca do ESG

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 DE JÚLHO'DE 20211 5 '+!9'

Câmara de Vereadores Mirins de Laguna

INSTALAÇÃOMOTIVOU REUNIÃO
COM SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

*Por Francisco Perez

Muito tem se falado sobre os crescentes desafios ambientais e sociais que a humanidade
está enfrentando. São frequentes os alertas sobre as consequências desses desafios para a

economiamundial, como mudança climática, escassez de recursos, perda da biodiversidade,
desmatamento, pobreza, desigualdade e desrespeito aos direitos humanos.
A importância desses temas é inegável. Ao redor do mundo, países, empresas e indivíduos

participam de uma corrida saudável em busca de uma relação entre humanidade e planeta
que seja sustentável a longo prazo. Em 2015, o relatório 'O dever fiduciário no século XXI',
elaborado pela iniciativa PRI (PrincipIes for Responsible Investments - Princípios para
Investimentos Responsáveis), da ONU, corroborou entendimento de um parecer jurídico
emitido em 2005, da própria entidade, e esclareceu que "é uma quebra do dever fiduciário
não considerar geradores de valor de longo prazo, inclusive questões ambientais, sociais
e de governança'(ESG) na gestão de recursos". Esse posicionamento tem impulsionado
instituições financeiras e gestores de recursos' a embarcarem na jornada por uma sociedade

mais responsável e sustentável.
No Brasil, já podemos observar diversas iniciativas implementadas por instituições
financeiras tradicionais que vêm repensando suas políticas e produtos para estarem

alinhadas às diretrizes ESG. Isso, sem dúvida, representa um ganho muito importante e já
se reflete na cadeia financeira. A prova disso é que amaioria das fintechs criadas atualmente

trazem, entre suas principais preocupações, dar respostas às questões ambientais, sociais. e
de governança .

. �m levantamento recente, realizado pela empresa de pesquisa sobre investimentos

Morningstar, mostrou que foram criados 85 produtos considerados sustentáveis no ano

passado, tendo um aumento significativo quando comparamos com 2019, que foram

originados apenas seis. O valor captado foi igualmente expressivo, totalizando R$ 2,5
bilhões.

Apesar destes números serem animados, não podemos negar que ainda existe um longo
percurso a ser percorrido para que estas práticas sustentáveis estejam, de fato, difundidas
no mercado. Além disso, é importante considerar que a maioria de nós não age de

forma irresponsável ou insustentável voluntariamente, mas sim por falta de alternativa,
conhecimento ou ambos.
Por isso, precisamos praticar a inclusão,
sobre a qual tanto se discute nos últimos

anos, e abraçar países, empresas e

indivíduos aos quais ainda não foram

permitidos adquirir o conhecimento

ou alcançar o estágio de maturação
necessário para adotarem as melhores

políticas e exercerem as práticas
mais eficazes para que a existência da
humanidade neste planeta possa ser

chamada de sustentável. Que sejam
bem-vindas todas as iniciativas nesse

�entido e que sejamos tolerantes com

os diferentes estágios de entendimento

e as dificuldades daqueles que se propõem a iniciar a jornada, mas ainda não encontraram

o caminho.

Aprendamos com o exemplo das iniciativas de inovação aberta que proliferaram entre as

organizações na última década e encontraram na colaboração a fórmula para inovar, se

reinventar e sobreviver. Colaboremos também todos nós, governos, empresas e indivíduos,
para que novas formas de organização da sociedade e condução dos negócios floresçam e

permitam que encontremos mais justiça e menos desigualdade num planeta mais saudável.

- Governos, criem medidas que penalizem as práticas não sustentáveis e incentivem as

mais responsáveis por parte de empresas e indivíduos. Empresas, exerçam relações
mais humanas com a sociedade, representada por empregados, fornecedores, clientes,
governos e comunidades. Indivíduos, assumam responsabilidades nos papéis de cidadãos,
consumidores, investidores e educadores.

*Diretor de Novos Negócios do Banco Alfa

"No Brasil, já podemos observar
diversas iniciativas implementadaspor
instituições financeiras tradicionais

que vêm repensando suas políticas
e produtos para estarem alinhadas

às diretrizes ESG. Isso, sem dúvida,
representa umganhomuito importante
e já se reflete na cadeia financeira.
A prova disso é que a maioria das

fintechs criadas atualmente trazem,
entre suas principais preocupações,
dar respostas às questões ambientais,
sociais e degovemança ,,

Projeto dos mais interessantes, que
instala "Câmara de Vereadores Mirins"
no Poder Legislativo de nossa cidade,
devidamente aprovado em sessão realizada
em junho passado agora está sendo
discutido com o Poder Executivo, através
da SecretariaMunicipal de Educação.

Para tratar do assunto, na segunda-feira,
19, o presidente da Câmara, Rhoomening
Rodrigues (PSDB), recebeu a secretária de

Educação, Juliana Fagundes, ocasião em

que foi exposta a importância do projeto,
como incentivo à participação da população,
desde cedo com a experiência política.

De acordo com o projeto de Lei n°

0023/2021, "a criação da Câmara de
Vereadores Mirins de Laguna tem por

objetivo promover a interação entre a

Câmara de Vereadores e os estudantes do

município, permitindo a compreensão do

papel do Legislativo Municipal dentro.

do contexto social em que vivem, o qual
está baseado em conceitos democráticos e

pedagógicos, c�m destaque ao sentimento

de. justiça e cidadania. A eleição dos

Vereadores Mirins será orientada e dirigida
pelo nosso Legislativo e pela Secretaria'

Municipal de Educação e Esportes.. com
a participação facultativa das escolas

públicas e privadas situadas no município
de Laguna", decidiram.

A reunião também serviu para definir

o edital para convocação das eleições e

esclarecer as diretrizes do processo eleitoral,
ficando acordado que apenas alunos do
5° ano do Ensino Fundamental poderão
participar.

Presentes ao encontro de segunda-feira,
o vereador Anderson Silveira de Souza, o
assessor jurídico da Câmara Juliano Neves

Antônio, e a secretária adjunta de Educação,
Lumary Nunes ..

O projeto de lei, aprovado por
unanimidade, pode ser acessado no link:

https://www.camaradelaguna.sc.gov.br/
proposicoes/Projeto-de-Lei/0/1I0/11713

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

I Piscina Semi Olímpica
a Tér

Campo Sintético de Futebol

I Sa ida

I J,{cademia I Salõe
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ORGANIZAÇÕES TÊMA OPORTUNIDADE DE FAZER
PARTE DO COMITÊ DE.GERENCIAMENTO DA BACIA
HIDROGRÁFICA DO RIO TUBARÃO, DO COMPLEXO

LAGUNAR E BACIAS CONTÍGUAS
Desde o dia 13 de julho está aberto oedital de convocação dasAssembleias

Setoriais Públicas (ASPs) do Comitê Tubarão e Complexo Lagunar. O

objetivo das Assembleias será definir a composição do quadro de membros
do comitê para a gestão 2021-2025. Os interessados em se candidatar a

uma das cadeiras podem se inscrever até o dia 12 de agosto, obedecendo as

regras do edital. As ASPs ocorrem entre os dias 24 e 26 de agosto:
Poderão se inscrever Pessoas Jurídicas com CNPJ ativos que sejam: a)

Usuários de Água: (empresas de saneamento; indústria, irrigação; criação
animal; hidroeletricidade; mineração e outros usos); b) População da Bacia

(Municípios; Universidades, ONGs e etc.); c) Órgãos Públicos Federal e
Estadual.

Os detalhes do edital podem ser acessados por meio do site https://bityli.
com/r3wj3. No link estão detalhados todos os prazos e documentações que
as organizações interessadas precisam' cumprir, bem como as próximas
etapas da concorrência. Se preferir entre em contato com a diretoria do
Comitê de Bacia através do e-mail: comitetubarao@amurel.org.br

OS NOVOS CONSELHOS
DOLIONS

Fundado em 01112/1966, portanto com

54 anos, o tradicional Lions Clube de

Laguna, já empossou O seu novo conselho,
tendo na presidência Willian Maiate

Machado, vice Porfirio Gomes, secretaria
Kellin Perin e tesouraria Deivid Porto.

Natureza Viva'

Já o novel Lions Clube de Laguna
Natureza Viva, fundado em 30.06.2013,
portanto com oito anos, tem na presidência
Marcos Danilo Viana, secretaria Cristiano
Souza, tesouraria Alvino José Junior e

comissão de novos associados Orlando
Gonçalves Pacheco, Junior.

t HELÁDIA KOTZIAS
Leitora habitual do Jornal de Laguna, frequentadora
das mais assíduas das festas de Santo Antônio, f.aleceu
na última sexta-feira, 16, em nossa capital, onde
residia, dona Heládia Kotzias, 72 anos, deixando
sua mãe dona Maria de Lourdes, a irmã, Vaiani,a
tia Dolores e outros familiares e certamente, muitos
amigos aqui e em Florianópolis.

IV

VENDAS E LOCA .OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 145 I Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna se
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Uma rua,
LuizNeryPacheco dosReis era filho de Francisca (Cândido
da Silva) e de João Pacheco dos Reis e irmão de Olympio,
José Avelino, Francisco de Paula, Virgílio e Maria. Foi
casado com dona Adelaide da Costa Guerra. Nascido

aqui em 26 de maio de 1854, faleceu em 16 de janeiro
de 1911. Foi vereador, (chegando a presidir a Câmara),
nos dois regimes, Império e República, 10 substituto do

Superintendente Municipal, suplente de Juiz Municipal,
Juiz de Órfãos, Juiz de Direito e de Juiz Federal. Foi
tesoureiro e provedor do antigo Hospital São Francisco
de Assis e do atual Senhor Bom Jesus dos Passos. Foi
também tesoureiro da Irmandade do Divino Espírito Santo
e da Sociedade Beneficente Lagunense. Comerciante, foi
chefe da importante e acreditada firma Pacheco & Irmãos.
É nome de importante travessa no centro da cid:=tde.
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uma historia

Laguna'·ontem ... Gente
VISTA DA CiDADE - 1920 de nossa terra

Vista do centro histórico de Laguna, em 1920. Ablair
Faber Pereira

*22/04/1930
t17/03/2014

Nascido em' Lauro Muller,
aqui no sul do Estado, em 22 de
abril de 1930, filho de Filomena
e de Rodolfo Luciano Pereira, o

saudoso Ablair Faber Pereira ainda
_ criança, em companhia dos pais
veio residir em Laguna, onde ele fez
os primeiros estudos, indo depois
para a capital e dali para Curitiba,
onde graduou-se como Bioquímico
e Farmacêutico, aliás dos mais
admirados por nossa gente, até

mesmo pela forma como tratava a

.. todos. Uma vez formado, voltou a

cidade que o adotou e pela qual foi
adotado, aqui investindo e casando

COJ;l1 June (Chede) com quem teve

quatro filhos: Aline, Carla, Helen e

Norton, que lhes deram seis netos.

O feliz casamento durou por exatos
54 anos. Como profissional, logo
foi convidado a assumir a chefia
do então Centro de Saúde, ali da

Carioca, onde certamente ampliou o

número de pessoas amigas. Durante
um. bom tempo, manteve uma

farmácia no centro da cidade, à rua
Raulino Horn, onde hoje funciona
o Magazine Luiza. Possuidor de
um grande coração, ele continuava
atendendo ii todas as pessoas que lhe

procuravam, já que tinha por lema
servir o semelhante. Faleceu em 17
de março de 2014.

Parece que foi ontem

1976.

-.
'.

DIAI.'.1Il.!lÍenle. tfELY -ARCO '-"Ef:lDEt"'e"'$na
.

junto �e){QetQ $!.*IlUlldllí* 1011'118),_
.

í1:91� • Gal C()g�ít
:<Uj - Jair, aOdrlguU$
(!lâ Xl:lL-l'oq.u1nllô;. YjtlÍ�IÍlII' bê Môrí:t�j
dla1ôljOl. J'org.e B�1l
,dta 07/02" Ney MatogrO$ílb
d�a. 14/1.12 - Beth Car.valho_
Jiie;'f�MQz - WUSÓD Simotl�r

J.tia $éU carro
vale muito, confira
todo nosso .universo

de serviços.
*,() in

Gêêmetria Troca de óleO,
ffiPA

Balêlnceamentó

. o registro está no Semanário de Notícias, de
16 de janeiro de 1976, apresentando a relação
de shows durante a temporada no Laguna
Tourist Hotel, com apresentações diárias

(exceto nas segundas feiras), de Ely Arco
Verde e conjunto e os. shows, e os shows?
Só astros e estrelas como Gal Costa, Jair
Rodrigues, Toquinho e· Vinicius de Morais,
Iorge Ben (na época ainda não era [ór), Ney
Matogrosso, Beth Carva lho e Wilson Simonal.:

enta

@483628.4148
www.universatpneus.com
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Nicole e Eduardo Moreira,
acompanhados do filho,
Bernardo, curtiram dias de

.

descanso na Bahia

o final do mês de julho é
de celebração para o casal

Lucia e Daniel Remor. Hoje,
23, com a comemoração do
aniversário dele e o dela no

'"

o!B 8 I LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 DE JULHO DE 2021

Margareth e o

oftalmologista Vladimir
Castilha, na quarta-feira, 28,
festejarão o aniversário dela

f'..
Lf)
O
N

U
IJ)
<,
m
<{
O

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI

. ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

.

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechlne
OAB/se 57.007

Todos os cumprimentos hoje, 23, vão para o Coronel PM Jefer Francisco

Fernandes, ria foto com a filha Isadora e com a mulher Elisabet .
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, E ainda ...

, ,

I> completando e

comemorando '81 anos,
na última segunda-feira,
19, em-nossa capital,
José Matusalém Comelli,
ele que por muitos anos

comandou o Jornal O

*stado, o mais querido de

todos nós catarinenses.

I> Júlio Maria, repórter
do Caderno 2, de O Estado
de S.Paulo, que escreveu

o livro Elis Regina - Nada
será como antes, isto lá em

2015, acaba de lançar Ney
Matogrosso - A Biografia.
I> Iara e Ronaldo Netto

Amboni, no dia 14,

completaram 37 anos de
um feliz casamento.

I> Faleceu em nossa

capital, na segunda
feira, 19, Jair Mendes,

pai de Ana Deisy Mendes

Baião, e sogro de Antônio
José Baumgaiten Baião,
lagunense que preside o

Lira Tênis Clube.

I> Maria Agueda (Barreto)
e Márcio Spillere da Silva,
comemorando 51 anos de
casados.

I> Ex-agente do INSS e

que na juventude brilhou
e muito no rádio local,'
aniversariou ontem, 22,
o boa gente João Carlos
Silveira.

I> Depois de amanhã, ;5,
recebendo os parabéns
pelo seu aniversário, o

economiário Evandro
Jackson Perin.

I> Miriam Rodrigues
e Edyara Silveira,
atuantes funcionárias

do Sesc de nossa

cidade, de aniversario,
respectivamente dias 21 e

25·

I> Heloisa Martins,
secretária executiva do

Laguna Praia Clube, foi

aprovada em segundo
lugar, no vestibular para
Medicina Veterinária.
Com os, nossos melhores

cumprimentos.
I> A' FUNÀRTE-Fundação
Nacional da Arte, do

governo federal, na

quarta-feira, 21, fez a

entrega para a nossa

Sociedade Musical União
dos 'Artistas, de, quatro
instrumentos: Um Sax

Alto, um Sax Tenor,
um Bombardino e um

Trombone.

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 23 DE JULHO'DE 20211 9 ®

Em destaque, o casamento de Ana (Avila) e Pedro David. No final da
tarde de terça-feira, 20, o casal recebeu amigos e familiares para uma

cerimônia intimista, no Hotel Bormon, em Nova Veneza. O buffer foi
assinado pelo chef Talis Laureano, decor por Mariana Barbosa e a

música de Lavie Musical, Allyson Oliveira e Diego Rezende.

Jornalista Sidney Silva,
que atua na Comunicação
da Câmara de Vereadores,
em contagem regressiva

para o seu aniversário, no
próximo dia 30

•

I li s
�I

inc\u,

MAR GROSSO I LAGUNA

vital�hospjtalveterinario
www.hospitalveterinariovital.com.br

(48) 99666.3838

HOSPITAL
VETERINÁRIO
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PREFEITURA
DE

BOl\1BINHAS
A Prefeitura de Bombinhas
realiza um novo Processo
Seletivo destinado a

formação de cadastro de
reserva para atender as

necessidades
.
temporárias.

São disponibilizadas
oportunidades nas funções'
de agente operacional,
recepcionista, fiscal, técnico
em edificações, técnico em

enfermagem, arquiteto,
engenheiro agrimensor,
farmacêutico, professor
de ensino fundamental II -

línguaportuguesaeprofessor
de ensino :fimdamental II
- inglês. Profissionais que

,.-, tenham ensino :fimdamental,
médio e superior, que

disponham de 20 a 40
horas por semana podem
se inscrever. A remuneração

.

varia de R$1.260,OO a

R$4.587,84. As inscrições
serão realizadas, única
e exclusivamente, pela
internet, por meio do e-mail:
seletivobombinhas@gmail.
com, entre os dias28 dejulho
e 27 de agosto. Nest;t etapa é
preciso efetuar o pagamento
da taxa de inscrição nos

valores de R$20,OO,
R$30,00 e ,R$40,OO,
de acordo com o cargo
pretendido. Candidatos
doadores de sangue,
beneficiários do programa
bolsa família e aqueles
que prestarem serviços
eleitorais podem solicitar, .

isenção da' taxa acima
(- mencionada. Como forma

de classificar os inscritos
será aplicada provavelmente
no dia 19 de setembro,
às 9h, uma prova escrita

objetiva, com 30 questões
sobre temas de Lingua
Portuguesa, Matemática,
Conhecimentos Gerais
e Atualidades, e

conhecimentos Específicos.
O prazo de validade do
ProcessoSeletivo serádeum

ano, prorrogável uma vez,

por igual período, a partir da .

homologação do resultado
final conforme determina o

edital de abertura.

Telefones Úteis
ACIL, .48-3646-0336
CDL.: .48-3644-0405

Capitania dosPortos : .48-3644-0196
Casan .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios

·

.48-3631-3118
Defesa Civil. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia de Polícia Cívil.. 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089
Disk Denúncia 181
Epagri 48-3647-7786
Fórum de Justiça 48-3631-9221
GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698

Hospital : 48-3646-0522
IGP 48-3647-7808

. IPHAN .48-3644-1144
PolíciaAmbiental. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual.. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência SociaI. 135
Procon .48-3646-0833
.SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

�

HaVagas
ARMADOR DE FERRO;
BALCONISTA DE AÇOUGUE;
COZINHEIRO;
ENCARREGADO DE OBRAS;
MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS;
MECÂNICO DE MANUTENÇÃO DE MÁQUINAS;
OPERADOR DE TELEMARKETING;
PEDREIRO;
PINTOR DE ALVENARIA;
"SERVENTE DE LIMPEZA;
TRABALHADOR NA PREPARAÇÃO
DE PESCADO;
PASSADEIRA DE PEÇAS CONFECCIO,NADAS;
REVISORA DE FIOS;
COSTUREIRA EM GERAL.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

Esportes
AVAÍ FEZ "COISA" E GOLEOU O CRUZEIRO

Quem diria, o Avaíjogar,
pela Série B(ou Segundona)
em Belo Horizonte, justo
quando o outrora poderoso
Cruzeiro, festejava
aniversário, dando como

presente ao clube mineiro,
unia goleada de três a zero.

aparecendo em sétimo lugar,
sem contar a rodada de

ontem, diante do Operário,
de Ponta Grossa.

Já o nosso representante
sulino, o Criciúma EC, pela
série C (ou Terceirona) na rodada da semana, perdeu para o Mirassol, por 2 a zero, ficando
em terceiro lugar na chave B, com.14 pontos ganhos. O melhor é que hoje, 23, às 16h, será
jogado o clássico catarinense entre o Tigre e o Figueirense, que está em sétimo, com lo

pontos ganhos. Mas será hora de ver quem é pior ou melhor deles.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115· CENTRO· LAGUNA

Foneffax: (48) 3644.1930

ibbio
@ Fone (48) 3644-4.293

[{I contatoeelbbio.corn.br

@l http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

n2 259. Sala 102 - Centro / Laguna

o registro é de 1972, logo, há 49 anos, com o Cruzeiro sagrando-se campeão do futebol

amador da cidade, tendo como técnico o já saudoso Sargento 70. Em pé, da esquerda
para a direita, Chede, Décio Maia, Dão, Carlinhos, Seloé e Nelo. Agachados, na mesma
ordem, os saudosos Jackson Calazans, Bél e Silvinho, Quinho, Pedrinho e Pedão, este

último, também de saudosa memória. (Do arquivo de João de Sousa Júnior)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



profi1esional[li em estaque Esbanjando criatividade e

muita desenvoltura em frente

Gabrielle Vitória
Dannebrock lemke

finda pretendo - montar um estúdio de gravação
de vídeo
O que me tira do sério - quando duvidam de mim

ou da minha capacidade ou quando presencio a

cena de uma pessoa sendo mal tratada
Meu sonho é - ser reconhecida pelo meu trabalho e

pela pessoa que S9U
SOU fã n° 1 - da minha mãe
O melhor conselho que já recebi - quando você
desenvolve um trabalho com amor, o resultado

sempre virá!
Meu amuleto da sorte é - acredito em Deus!
O que mais gosto no meu trabalho é - fazer o que
amo

às câmeras, Gabrielle Vitória
Dannebrock Lemke vem

ganhando cada vez mais espaço
nas redes sociais da região.
Natural de Concórdia, no oeste

catarinense, ela conta aos leitores
do JL, um pouco mais sobre a

rotina de um videomaker.
Filha de Gertrudes

Dannebrock e Ricardo Lemke,
a focalizada recorda como foi

apresentada a terra de Anita: "Morei em São Francisco do Sul desde
os 11 anos. Meu padrasto, Jair, tem familiares em Laguna, então,
muitas vezes vim passar as férias na cidade. Sempre gostei daqui e
quando surgiu a oportunidade de nos mudarmos" fiquei muito feliz e

.

me adaptei rapidamente".
Com.o final doEnsinoMédio,Gabrielle, comomuitosadolescentes,

se viu perdida sobre as escolhas que faria para o seu futuro: "Como não
estava com nada definido de fato, optei por estudar um pouco mais para
o Enem. Com o tempo ocioso, comecei a divulgar a loja da minha mãe
no Instagram. Também foi urna fase em que os challenges (vídeos de

maquiagem) estavam super em alta. Eu e aminha prima fazíamos sem
pretensão, até o momento em que comecei a sentir a receptividade de

quem me seguia".
Foi então que as oportunidades começaram a surgir: "Consegui

urna vaga como vendedora em urna loja de roupas no centro da cidade.
Além dos atendimentos, me aventurei a fazer uns vídeos para o Instagram deles. A repercussão foi além do esperado e comecei a ser procurada
por outras lojas e segmentos para realizarmaterial semelhante".

Desde então Gabrielle não parou mais. Entre vídeos para marcas de pijama, pizzaria, loja de convivência, ela é responsável por idealizar o
roteiro, produzir, editar e claro, divulgar: "Sou autodidata no assunto. As ideias surgem aleatoriamente. Posso estar voltando para casa, dentro do
ônibus e de repente vem a inspiração para um cliente. Já abro o bloco de notas do celular e começo a anotar".

Aos 19 anos, cursando Marketing, sua rotina pode ser consideradabem agitada: "Tiro o período da manhã para organizar a agenda e produção
do vídeo, além do contato com os clientes.No período da tarde, sigo trabalhando como vendedora e à noite, além dos estudos, me dedico a edição
dos materiais e o serviço home office para urna agência de publicidade, na qual faço a parte de planejamento de conteúdos".

Sobre os desafios do dia a dia, ela responde com propriedade: "Lidar com o Instagram, Por serminha principal ferramenta de trabalho, meu
resultado depende do número de visualizações e de alcance, para tanto, preciso estar sempre atenta aos números".

.

Nas horas de folga, engana-se quem pensa que Gabrielle fica próxima do celular: "Fim de semana eu procuro descansar. Abrir mão do
telefone e ficar mais perto da família, do namorado e dos meus sobrinhos".

POSTO MIRAMAR'
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Henio
CaldolO

CORRETOR DE IMÓVEIS
. ,lAIfIIIo DE VENDAS

(4813641·0024/99986·1119 198400-0024
www.henioimoveis.com.br

Soltas
Entre os milhares de ouvintes de "carteirinha", da Rádio Mix FM 103.1, especialmente
da segunda edição do bem ouvido Jornal em sua segunda edição, às 17h20, tendo à
frente o excelente Paulo cereja, merecem um registro especial o Bruno Marçal, o Ailton
Correa (que comanda o Portal Online, a partir de Tubarão), Fabiano Torquato, Licélio
,jsso da Costa (gerente do BB) e Antonio e Vanessa, da Prolincon, da cidade azul.

Enquanto em Braço do Norte o prefeito
Beto Kuerten anuncia a compra de 20
câmeras de vigilância, por pouco mais

de R$ 40 mil, aqui nada se fala.

Comunicador que marcou época
nos anos 90 e em meados

dos anos 2000 consternando
a todos o falecimento na

terça-feira, 20, do jornalista e

advogado Evandro Saad. Ele

começou na antiga RCE, indo
depois para a TVB\I, sempre
focado no público jovem.

A prefeitura andou divulgando que já fez a castração de 180 cachorros. Ééé!! Na praia,
do Mar Grosso, as pessoas que caminham pela orla, precisam desviar o trajeto, com

medo de serem ataçadas por cães vadios ou abandonados que estão ali...
----------

Jota Raulino e Cidadão, pela Rádio Hits, FM 87.9, sábado passado recebeu o

Vereador Gustavo dos Santos (PSL) e o seu pai Enaldo dos Santos, de ligação
histórica com o MDB e que aparecem na foto com Raulino. Mas por telefone,
também participou o nosso sempre governador Eduardo Pinho Moreira que
prometeu agendar um dia para vir pessoalmente. E convenhamos, pelo muito

que fez pela cidade e pelo estado, tem muito coisa a dizer. Ah, se tem!!
Amanhã o entrevistado será o prefeito Samir Ahmad.

Clinica �
[l]ttnaq/it;t"zb

Saúde Integrada
\� Dentista ,,�Dermatologista
.\_� Nutricionista \�Psicóloga

Ç)'483646-2884
@48 99987 ..1392

9 Local: Rua Duque de Caxias, nO 100,
Centro· Laguna (próximo a CElESC)

.............................................................................................................. ,
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28 de Julho de 2021

190 ANOS DA IMPRENSA CATARINENSF.
A próxima quarta-feira, 28, assinalará

os 190 anos de circulação do primeiro
jornal em Santa Catarina, exatamente

O CATHARINENSE, fundado pelo
lagunense Jerônimo Francisco Coelho, ele
que também criou a maçonaria em nosso

Estado.
Como afirma Cláudio' Machado, da

Loja 5a Essência, a maçonaria tem muito
do que se orgulhar deste filho de Laguna.
É cultuando homens como Jerônimo

Coelho, que um país forma valores e

princípios que irão inspirar a todos nós e as

futuras gerações, escreveu Machado, aliás
conforme texto que apresentamos aqui.

rc --�imo Coelho foi Conselheiro do

Império: Brigadeiro do Exército Imperial,
Comendador ,das Ordens do Rosa e de

r

São Bento de Aviz, Ministro da Guerra e

da Marinha (interinamente), Presidente de

Províncias, Vogal do Conselho Supremo
Militar (hoje Superior Tribunal Mil�r),
político (foi Deputado Provincial e/5Jéral
por Santa Catarina), engenheiro militar (é
considerado o "Pai da Engenharia Civil
do Brasil"), líder maçônico, escritor,
jornalista e "Mentor da Paz de Ponche

Verde", como o denominava o seu maior

biógrafo, Almirante Henrique Boiteaux.

r' Eraele chamado de "OMinistro Perfeito"

pelo renomado escritor Pedro Calmon. Foi
chamado de "A Espada Falante", graças
aos seus dotes de tribuno quando Deputado

e Ministro. O escritor Henrique Boiteaux
o denominou " O Mais Ilustre Catarinense
do passado". O historiadormilitar, Coronel
Francisco Leopoldo da Silva, ocupante da
"Cadeira Jerônimo Coelho" do Instituto
de Geografia e História Militar do Brasil o
chamava de "A Espada Sábia".
No, sesquicentenário da Revolução

Farroupilha, em 1995, o Exército Brasileiro
resolveu homenageá-lo, denominando o 3°
Pelotão dé Polícia do Exército de Porto

Alegre a partir de então como "Batalhão

Brigadeiro Jerônimo Coelho", em virtude
de sua atuação conciliadora que levou à
PaZ de Ponche Verde ..

Jerônimo Coelho, definitivamente, é
um dos brasileiros mais homenageados
de nossa história. Inúmeras cidades o

homenagearam denominando avenidas, "

ruas, escolas e praças com seu nome,
inclusive a nossa Laguna.

Prestamos aqui hoje esta justa'
homenagem a uni dos maiores vultos de
nossa Pátria, e o maior filho desta terra.

Um homem,' que nas palavras do' escritor

Henrique Boiteaux "pobre nasceu, de mãos

limpas viveu e com elas puras morreu".
Viveu na sua honradez e probidade, uma
vida sem fausto e sem luxo; acomodava
se às suas circunstâncias e a muitos que
lhe estranhavam aquele modo de proceder,
contentava-se em dizer: "A minha pobreza
é a minha riqueza."
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'LAGUNENSE NO TJ �
Os 39 votos=recebidos. João Batista Góes Ulysséa Batista Góes Ulysséa que, nascido em

pela advogada lagunense Por outro lado, na mesma data, alcançou Laguna, fez a carreira como advogado, na
(que é procuradora da a aposentadoria, o desembargador João vizinha Tubarão,
Prefeitura de Tubarão),
Patricia Uliano Effting,
ainda que relevantes não

foram suficientes para entrar
na lista tríplice do Tribunal
de Justiça, a ser enviada ao

governador Carlos Moisés.
Diogo Ptsica, com 76

votos, Wilson Pereira Júnior
e Carlos Salvalaggio, com

46 votos cada, foram osmais
votados e um deles deverá
ser indicado para ocupar
uma vaga de desembargador
destinada a um advogado.

A votação foi efetivada

por 85 desembargadores na

tarde de quarta-feira, 21.

PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPOR..u;::T.�

fI@llavolksautocenter

...

PEÇAS E AUTO CENTER

,

.

Av, CaHstrato
MutIer Silles. 56· Laguna
36461049
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OBRAS DA NOVA SEDE DA OAB LAGUNA
Osmais de 200 profissionais advogados
Laguna, logo, logo ganharão uma

trutura atualmente em construção,

:azendo benefícios também p�ra a

opulação atendida na região, "E uma
p .' .

strutura muito Importante no sistema

�AB, pois serve de local de apoio para que

a advocacia possa atender adequadamente
aos cidadãos e cumprir com o seu trabalho

também em condições condizentes. Um

compromisso firmado e cumprido com a

região", disse o presidente da OAB/SC, dr.

Rafael Horn.
A nova sede, hoje em construção,

quando concluída, nos próximos meses,

contará com um espaço de-·119,58 metros

quadrados estando localizada na Rua

Servidão Mauro Camilo s/n", no bairro

Esperança, proxima da Câmara de

Vereadores e das dependências da antiga
sede da Justiça Eleitoral do Município.
De alvenaria, a construção terá recepção,
sala do presidente e sala de reuniões, sala

para atendimento pelos advogados, dois

�nheiros acessíveis, copa e auditório.
.,

AOAB de Laguna é uma das subseções
mais antigas da OAB/SC, na verdade a

décima sexta, fundada em 1980, e ainda

não possuía uma sede própria para as suas

atividades. Em muitas vezes, os advogados
e as advogadas acabavam dependendo
do empréstimo de espaços de outras

instituições para exercerem suas atividades
no atendimento da população. Em 2014 a

Diretoria da Subseção recebeu a doação. de
um terreno, onde está sendo construída a

.

sede própria.
Para o presidente da Subseção de

Laguna, Leandro Schifler Bento, a obra é

um presente para os 41 anos da Subseção.
"Este sonho começou a ser realizado com

a doação do imóvel pelo desembargador
aposentado, Carlos Prudêncio. Lembro

que em 11 de dezembro de 2014, na gestão
do ex-presidente Luis Henrique da Silva

Coelho, a quem agradecemos imensamente
pelo primeiro passo dado.

Quando assumimos a subseção, nossa

primeira visita ao presidente eleito dr.

Rafael, já no dia l1 de janeiro de 2019, na
companhia do nosso vice-presidente, dr.
Geraldo Francisco Guedes, da Secretária

geral, dra. Luana Ramalho Moraes Marcon
e da secretária geral adjunta, dra. Bruna
dos Santos Ulysséa oportunidade em que

apresentamos o pleito para construção de

.

uma sede própria, explicando todos os

'motivos pelos quais laguna precisava de
um amplo local.

Na oportunidade, o presidente Rafael
entendeu ser um pleito justo, e que
analisaria através de critérios objetivos
e com a devida isonomia, aplicando total

transparência à gestão.
Não tínhamos dúvidas de que caso fosse

analisado nosso pleito através dos critérios

objetivos, com isonomia em relação as

outras subseções do estado, teríamos nossa
tão sonhada sede.

Pois bem, na solenidade de nossa posse,
realizada em 18 de fevereiro de 2019 no

Salão Garibaldi, no Laguna Tourist Hotel,

fiz questão de dizer ao presidente Rafael,
"que seria chato", na busca pela tão

sonhada sede própria.
Em quase todas as oportunidades

em que tive com o presidente Rafael,
presencialmente, lá vinha eu tocando no

assunto da sede.
E o presidente, efetivamente, cumpriu

com sua palavra, analisando o pleito dentro
da transparência, da isonomia, e reservando
o orçamento necessário para elaboração do

projeto, e, com sua aprovação, incluindo
no orçamento ·da seccional, recursos

suficientes para a execução da obra.
É de se ressaltar que logo no início do

segundo ano de gestão, veio a pandemia,
com suas consequências que todos sabem,

. .

e, mesmo aSSIm, prosseguiu com o

andamento necessário para contratação do

projeto e posterior licitação da execução da
obra.

Uma obra de R$ 420.000,00, além
do valor necessário para o projeto e

demais taxas e mobiliário, que certamente

ultrapassará o valor de R$ 500.000,00.
Isso demonstra a importância que ó

sistema OAB deu à nossa subseção.
É certo que esta sede unirá ainda

mais a advocacia da nossa subseção.
Servirá para reuniões das comissões,
dos conselhos, análise e instrução. de
processos disciplinares, eventos, cursos e

confraternizações.
A sede engrandecerá a advocacia local,

e refletirá em toda a sociedade lagunense.
A sede contará com recepção, salas

de reuniões e dos advogados, dois

banheiros, copa, e um
- auditório para

aproximadamente 50 pessoas, além de
um espaço para eventos já planejado, aos

fundos, com churrasqueira e capacidade
para 80 pessoas..

Queremos uma vez mais, em nome de
todos os advogados da subseção, agradecer
a todo o sistema OAB, na pessoa do

presidente Rafael Horn, por indo que foi
feitoem pouco mais de 2 anos, diga-se que
anos atípicos, e que muito breve poderemos
inaugurá-la e utilizá-la, servindo como

referência para o advogado.", disse o jovem
presidente, dr. Leamdro Schiefler Bento.
OAB de Laguna

Congregando mais de 200 advogados,
a subseccional de Laguna foi instalada em

10 de abril de 1980.

Seu primeiro
:

presidente. foi Adib
Abrahão Massih (1980-1982), seguido
por Ronaldo Pinho Carneiro (1983-1984), "'"

Evilásio Silveira (1985-1986), Júlio Cézar

Sampaio Teixeira (1987-1988), Erickson
Silveira de Souza (198?-1990), Ernesto
Baião Bento (1991-1992),· Júlio César
Willemarui (1993-1994), Helder Remor
de Souza (1995-1996�1997-1998-1999-
2000), Jaison Silveira de Souza (2001-
2002-2003), Erlon da Rosa Fonseca

(2004-2005-20006-2007-2008-2009-2010-
.

2011-2012, Luis Henrique da Silva Coelho

(2013-2014-2015-2016-2017-2018) e

Leandro Schiefler Bento, atual presidente,
que assumiu em 2019 e cujo mandato irá
até este ano.

CLUBES DE ROTARY
RENOVAM CONSELHOS

Os importantes clubes de Rotary Internacional da cidade juliana,
ainda que com cerimônias de transmissão e posse em datas diferentes, continuam assumindo

.No Rotary Clube de

Laguna, o mais antigo da
,dade e certamente da região,
assumindo a presidência
Paulo Emerich, vice Ludgero
Remar, secretaria Waldomiro
Souza Neto, protocolo Waldy
Sant'anna Júnior e tesouraria
Nilton Coan.

Rotary Clube República Juliana
Na presidência Francisco

Augusto Barbosa Algarves,
vice-presidência Ana Paula

Guimarães, diretor de Protocolo
Rafael Bicca, secretaria Ângela
Algarve tesouraria Cláudia

Gonçalves Auwaerter.

LAGUNAVACINANDO
PESSOAS COM 31ANOS

Pessoas com 31 anos ou mais, e muito

especialmente profissionais da indústria
acima de 28 anos, estão sendo chamadas

para tomarem a primeira dose de vacinação
contra a. Çovid-19, sem ser preCISO

agendamento.
As imunizações, iniciadas ontem, 22,

prosseguirão hoje, 23, das 17h às 20h

nos ESFs de Cabeçuda, Campo de Fora,
Magalhães; Mar Grosso, Passagem da

Barra, Portinho e Progresso, Regiões da
Ilha e do Ribeirão ..

Lembrando que é obrigatório levar

,
documento de identificação, comprovante de
residência e apresentar vínculo empregatício
para os profissionais da indústria.

Rotaract Club de Laguna
Na presidência Lara

.Honorato Silva, vice
Nicolle A. Reis Rech e

secretaria Emili Vieira

Euzébio, Protocolo Karoline
Sartori Gomes e tesouraria
Nicolle A. Reis Recli.

Rotary Club Satélite
de Laguna - Ilha

Presidência Stela
Maris de Oliveira Santos,
secretária Vera Marisa de

Souza Silveira e tesouraria
Jair Tadeu da Costa.

------------------------------------------.
�-
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Formada em Biologia, Hevelyn Martins
Thomé não imaginava que sua carreira
tomaria um rumo completamente diferente
com a chegada da maternidade. Durante a

organização do chá bebê, a produção das lembranças personalizadas, que seriam entregues para os convidados, acabaram despertando o fascínio da focalizada que transformou
o interesse em profissão.

Natural de Tubarão, aos 32 anos, a filha de seo Valdeci e dona Elisete conta aos leitores do JL um pouco mais sobre seu dia a dia: "Flexibilizo a minha agenda conforme a

demanda do meu filho. No período da manha, quando meu marido está em casa, vou para o ateliê. Caso contrário, só começo a trabalhar à tarde. No final do dia, costumo levar
o notebook para casa, com o intuito de adiantar algumas artes para o dia seguinte".

Quando questionada sobre os desafios enfrentados, avalia: "Sem dúvida é concentrar em mim todas as funções. Designer, produção, controle de qualidade, financeiro, limpeza.
Manter minha loja aberta é um desafio enorme".

Mas Hevelyn também deixa claro que todo esse empenho tem recompensa: "Minha profissão transforma sentimentos em produtos personalizados. Eu lido com os sentimentos
das pessoas todos os dias. Isso é uma responsabilidade enorme, mas é muito gratificante e transformador. Posso dizer que é o que me move".

Se o assunto é Laguna, manifesta sua opinião: "Aprendi a amar a cidade através domeu marido, que nasceu aqui. Sinto que vim para criar raiz. Acredito que para o desenvolvimento
falte aos próprios lagunenses acreditarem em Laguna. Vejo que muitos deixam de trazer novidades por medo de não ser aceito. Nós temos muito potencial de crescimento".

Para o futuro, os planos continuam focados no aprimoramento de seu trabalho: "Quero seguir fazendo o que eu amo com honestidade sempre e trazendo o melhor para os

meus clientes que se tornam amigos. E prosperar, é claro, crescer profissionalmente. Tenho muitos projetos e aos poucos vou colocando cada um deles em prática".

Perfil
�HEVELYN
MARTINS
THOMÉ

� Tenho muitos projetos. Um deles é aumentar meu portfólio de produtos e

talvez até trabalhar com revendedores. Outro é alcançar maiores vendas on-line.

�A maior delas é meu filho. Profissionalmente foi ter aberto minha loja. O
meu cantinho que meu é refúgio.
� @� Difícil a gente se qualificar, mas acredito que eu seja
uma pessoa prática e penso rápido em resoluções de problemas. O defeito é ser

extremamente ansiosa e "reclarnona". Isso me causa stress e dores desnecessárias.

�Amo Gramado. Viajaria para lá todos os anos.

Cl!lill� Meu maior desejo é que o meu negócio, que é a materialização do meu

sonho, prospere e traga um retorno financeiro confortável.

�
("jVj}mtka Meu maior vício é comer. Amo comer em todas as ocasiões. Também t�nho
.mania de orqaruzar'às coisas. Fico agoniada com algo fora do lugar ou bagunça.

�Adoro estar com os meus. Meu pai tem um sítio e adoramos ficar lá. Sempre
viajamos em família também.

[R�Hfjlll[i'lifi!8 "Para dias bons, gratidão. Para dias difíceis, fé. Para dias de saudade,
tempo. Para todos os dias, coragem" Chico Xavier

.

��� O que me faz bem é 'casa limpinha, banho tomado e roupa
cheirosa, unhas feitas, pele hidratada e comida boa ..

��mm:BMinha família e celular.

Benefícios e Assi tênci
Familiar. 5tí\lÁde ptirtí\ -rDdDS[

":-

�.redeunip.�sca.com.br

JLKids C.F.C

II IANO
.

'AU10ES€OlA
"Tradição e Qua'idade."
Prim.eira Habilitação 'I Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 28 via eNH

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

ANA LAURA CÂNDIDO DE ANDRADE,
filha de Daniela e Valdomiro de Andrade
comemorou aniversário na quarta-feira, 21.

Novo endereço
(48)3644%439

PraçaRepúblicaJuliana,24 . Centro

LUCAS GUTERRO MARÇAL
completou seu primeiro aninho na quarta- feira, 21.

É filho de MAYARA e BRUNO MARÇAL
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PRIMEIRO EVENTO-TESTE

SERÁ REALIZADO EM FLORIANÓPOLIS
eíro evento-teste com público já

datamarcada p�� ocon;er em Santa
.

a. Será no proximo dia 29, para a

deFlorianópolis. Depois de 16meses
do, quem subirá ao palc? ?� T�atr�

ele será a came�ata. ': lmClati�a e

eira no Brasil eVai servir parabalizar
ornada das atividades do segmento
omáximo de segurança e protocolos
sáríos.

,

ento-teste é de graça, sera para
lícc com a vacinação completa e

derá outras regras como o uso de

aras e testagem para aCovid-19·

Grupo de Trabalho (G'9 formado

Agência de Desenvolvimento do
.

mo de Santa Catarina (Santur),
etaria de Estado da Saúde (SES),

.

ância Sanitária de Florianópolis e

resentantes do segmento de eventos

desde o início do ano para formatar
eventos-testes no estado. Eles serão

mpanhados por uma equipe de
uisadores daUnivali e da Unisul com
io do Senac e Fundação Catarinense

de Cultura.
"Nós queremos entender como vai
funcionar, como as pessoas vão
se comportar durante esses eventos e
o que vai acontecer depois, por meio
da rastreabilidade dos participantes.
A partir daí, vamos trabalhar com

parâmetros concretos de segurança
para restabelecer as atividades deste
setor que vem sofrendo desde o início da
pandernia", ressalta a coordenadora do
GT, Eveline Orth.
O presidente interino da Santur, Renê
Meneses, disse que esse é o primeiro de
uma série de outros eventos que serão
monitorados. liA segurança é o mais
importante. Nosso esforço é para que
o setor possa voltar com os devidos
protocolos para a saúde da população",
afirma.
A apresentação do evento-teste será
urna interpretação de Mendelssohn e

Beethoven, pela Camerata. O maestro

Iefcrson Della Rocca não esconde a

emoção· em poder voltar eo palco.

Av. Senador Gallorti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

Av. Senador Galoti n" 26 Mar Grosso - Laguna se � *' I) IDestakLG

Ele frisa que a arte e o contato com o

público são combustível para a vida. Os
16 meses longe de um dos seus lugares
preferidos deixam o retomo ainda mais
especial, mesmo que com protocolos
bem diferentes dos que era acostumado a

encontrar no cantata com a plateia.
IINós tivemos que parar de uma horapara
outra e agora já posso sentir ,o coração
bater um pouquinho mais acelerado. E
um sinal de esperança e eu tenho certeza
que vai dar tudo certo

II

, expressa.
Com a regência do maestro Della
Rocca, o Concerto da Camerata ,te:çá
a participação dos solistas Alberto
Heller (piano) e Iva Giracca (violino) .

No programa o Concerto para Piano
e Orquestra N. 5 "Imperador", de
Ludwig Van Beethoven (1770-1827)
e o Concerto para Violino e Orquestra
de Cordas em Ré menor, de Felix
Mendelssohn (1809-1847).

oMixChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

...1t...._..�.I'I,... Mais informações através dos telefones
36472202 ou 984532029.

HappyHour.

Guilherme Santos

URIOSIDADES SOBRE AS OLIMPíADAS DE 2020,
QUE CO.MEÇARAM EJ!II 2021

gramas e continham apenas 6 gramas de ouro.A pandemia de Covid- J 9 forcou uma decisão inédita
do Comité Olimpico Interna�ional (COI): o primeiro
adiamento da história dos Jogos Olímpicos em

tem?os de paz. Tóquio-2020, nome mantido devido a

ra.zoes de marketing e marca, seria realizada
IniCialmente entre 24 de julho e 9 de agosto do ano

passado, mas teve de ser adiada para 2021 .

As Olimpíadas já foram canceladas em outros três

�omentos. O primeiro deles foi em 1919, devido à

E
nmelra Guerra Mundial, quando a sede seria Berlim.

I
m seguida, o cancelamento ocorreu em 1940 e em
944, por conta da Segunda Guerra Mundial, quandoos Jogos seriam realizados em Tóquio e Londres,
respectivamente.
As Olimpíadas 2020 também têm novidades em
relacào aos '. -

A
. esportes que fazem parte da competlçao.

gora. os atletas irão disputar medalhas no karaté. na
escalad .

AI'
a eSportiva, no skate e no surfe.

em desses quatro novos esportes o beisebol e seu
espOrt· -

' ,

J
e Irmao softbol retornam para a 32° edicão dos

ogosOI' .
.

U'lt' ImpICOS, depois de ficarem ausentes nas duas
Imas di _

.

anfitr'-
e IÇoes. O esporte é um dos favontos dos

loes. .

Aotodo .

b
. oSJogos terão 339 eventos em 33 esportes,rangendo um total de 46modalidades. Apesar da sabedoria popular dizer. que � fn�dalha de

,

feita de ouro puro fundida, ISSO nao e verdade.
ouro e t

-

f' ueris fOi s d "

•
. D de 1912 as medalhas sao eítas quase q

ecord
e e das Ohmp�adas de 1900 e mantem um� .

es:

te de rata e apenas revestidas com ouro.

do atei que perdura ate hoje, 12 J anos depois, que e Intelramen
a l'dPeia as medalhas das Olimpíadas deeta mais i ..

O dono Para se ter um ,

8feito' .

jovem a competir nosJogos. de 20 J 8 . pesavam aproximadamente 5 6
e do tImoneiro da equipe holandesade remo, Inverno

. .

QUe I .

tospro com II br.linkedin.coml,n/gu,santospro II Siga no Insta: @guisantospromktr er mais artigos' como este? Acesse: www�.::g::u:,:..sa::::.:n==:._. _:..: --,

na época com 10 anos de idade. Uma

responsabilidade e tanto para uma cnança.

Além do adiamento de um ano, os esforços para

conter o avanço da pandemia e tentar manter a

seguranca ao longo da competição, fizeram os custos

aument�rem em cerca de USS 2,8 bilhões (RS J 4,4

bilhões).
No fim do ano passado, o Comitê Organizad�r de
'Tóquio divulgou que o gasto oficial d.as O"mplad�s
aumentou 22%. A previsão é de que oSJogos custarao

uss 15,4 bilhões (RS 79 bilhões).
Com isso, as Olimpíadas de Tóquio passam a s�r as
mais caras da história. Até então, Londres-20 J 2. tinha
esse título, de acordo com um estudo comparativo da

Universidade deOxford publicado em setembro.

Sabia que os arcos do símbolo olíml?ico r�pres�nt�m
os cinco continentes da Terra? Amenca, Asia. Afnca,

Europa e Oceania. Mais que isso, pelo menos uma das

5 cores dos arcos (amarelo, verde, vermelho, preto �
I) está presente na bandeira de algum p�JS:;�tente no mundo. No caso do Brasil, temos tres:

verde, amarelo e azul.

gui.santos.pp@gmail.com

A tocha olímpica é um dos principais símbolos das

Olímpiadas e remete à Grécia Antiga. A tradição, no
entanto, é bem mais recente do que isso. Ela apareceu
nosjogos modernos pela primeira vez nas Olímpiadas
de J 928. O revezamento da tocha é ainda mais
recente, tendo sido criado pela Alemanha nazista para
a abertura dos jogos de 1936 em Berlim. Carl Diem.
chefe organizador dos Jogos, pensou no

revezamento como uma ferramenta de propaganda
do regime nazista. I
Existem muitos multicampeões olímpicos. Phelps. por
exemplo conquistou incríveis 28 medalhas, sendo 23
de ouro. No entanto, apenas um homem conquistou
medalhas de ouro nos Jogos de Inverno e Verão. O
americano Eddie Eagan faturou o ouro no boxe em

'1920e, 12 anos depois, também levou a medalha de
ouro no bobsled.

Andar com um tênis furado ou um chinelo estourado
por alguns minutos na rua é um grande incômodo
para nós, meros mortais. Para Abebe Bikila, no

entanto, isso é fichinha. Nas olímpiadas de 1960, o
etíope optou por correr 42km sem o auxílio do tênis e

não apenas completou a maratona, como a venceu. A
vitória foi uma enorme prova de força de vontade e

resifiência de Bikila, que se tornou o primeiro africano
a faturara ouro na história dos Jogos.

fontes" Istoe.com.br/sete-fatos<urio�os-5obre-as-oft.mpiadas:/
nsctotaJ.com.br/notJOaS/toquio-2020-<uno:;:id.?dc-colimpíada
mormail.com.bríSlr(:iS<unQStdades�hmpic.asj
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o melhor
investimento
pom o seu

Inverno

Torneira Multitemperatura HydraJar
4T(Hydra)

:c R$11,99
Total: R$119.90

Torneira Eletrônica Lumen(Hydra)

U(Ç)� R$22,79
. TotaI:R$227,go

DuchaMultitemperatura
55 3T (Hydra)

I@)XR$ 4,39
. Totat 11$43,90

.
Tornei�a Multitemperatura Slim 4T (Hydra)

D��R$20,99
.

1otd:RS.209.90

Ducha Eletrônica Nd (Hydra)
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